

PRESSEINFORMATION

Braunform begrüßt 11 neue Nachwuchstalente – Gemeinsam in eine starke Zukunft

Mit frischem Elan ins neue Ausbildungsjahr: Auch dieses Jahr begrüßt Braunform elf motivierte Auszubildende, die ihre berufliche Reise beim Unternehmen beginnen. Die jungen Talente werden in verschiedenen technischen und kaufmännischen Berufen qualifiziert ausgebildet – sie sind die Fachkräfte von morgen. Die Ausbildungsberufe bei Braunform umfassen in diesem Jahr: Werkzeugmechaniker/in, Mechatroniker/in, Industriekaufmann/-frau, Kunststoff- und Kautschuktechnologe/in sowie Technische/r Produktdesigner/in.

Ausbildung mit Herz und Verstand

Bei Braunform hat Ausbildung seit jeher einen hohen Stellenwert. Mit einer Ausbildungsquote von über 10 % und rund 40 betreuten Auszubildenden und Studenten setzt das Unternehmen auf ein bewährtes Konzept: praxisnah, individuell betreut und zukunftsorientiert. Erfahrene Ausbilder und Mentoren begleiten die Nachwuchskräfte vom ersten Tag an und fördern sowohl die fachliche als auch die persönliche Entwicklung.

Mehr als nur Ausbildung – Gemeinschaft erleben

Ein besonderes Highlight ist der jährliche Azubiausflug, der auch dieses Jahr wieder für Begeisterung sorgte. Die Auszubildenden aller Lehrjahre besuchten die Firma Arburg, wo sie nach einer kurzen Unternehmenspräsentation ein gemeinsames Frühstück in der Kantine genießen konnten. Beim anschließenden Betriebsrundgang erhielten sie spannende Einblicke in die Produktion und die einzelnen Arbeitsschritte zur Herstellung einer Spritzgussmaschine. Nach dem informativen Teil ging es sportlich weiter: Beim Fußballgolf konnten die Azubis auf dem 18-Loch-Platz ihr Können unter Beweis stellen. Ein leckeres Grillbuffet rundete den Tag ab. Die Stimmung war hervorragend und der Spaß kam definitiv nicht zu kurz. Neben solchen Events bietet Braunform auch Möglichkeiten für Auslandspraktika, gemeinsame Workshops und regelmäßige Azubi-Treffen – denn Braunform ist überzeugt: Wer sich wohlfühlt, lernt besser und wächst über sich hinaus.

Blick in die Zukunft

Die Suche nach neuen Talenten für 2026 hat begonnen. Braunform freut sich darauf, auch im kommenden Jahr wieder engagierte junge Menschen willkommen zu heißen – und gemeinsam mit ihnen die Zukunft zu gestalten.

Bildübersicht:



Auszubildende bei Braunform zusammen mit Christian Fischer, Technischer Ausbilder

Braunform im Überblick

Die Braunform GmbH wurde 1977 von Familie Erich Braun in Bahlingen am Kaiserstuhl gegründet und zählt heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich des Kunststoff-Formenbaus. Als innovatives Unternehmen der Kunststoffbranche entwickelt und fertigt Braunform hochpräzise Spritzgießwerkzeuge, die es Kunden ermöglichen, anspruchsvolle Endprodukte effizient und zuverlässig herzustellen. Mit über 30 Jahren Erfahrung im Pharma- und Medical-Markt hat sich Braunform auch als verlässlicher Partner für diese hochregulierten Branchen etabliert. Ein besonderes Alleinstellungsmerkmal ist der firmeneigene MED Mold® Standard – ein Qualitätsversprechen für höchste Präzision und Reinraumtauglichkeit. Ein weiteres Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik-Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit rund 380 Mitarbeitenden ist Braunform ein wichtiger Arbeitgeber in der Region Südbaden und steht für nachhaltiges Wachstum, technologische Exzellenz und soziale Verantwortung.

Mission Statement

Molding Your Visions: Wir formen die Bedürfnisse unserer Kunden. Wir bieten Lösungen, die Produkte unserer Kunden effektiv mittels sauberer neuester Technologie und Wirtschaftlichkeit zu produzieren mit den Kernkompetenzen Formenbau, Spritzgießen sowie Rundumservice.